



Domicilie sus impuestos,
es cómodo, fácil, sin colas ni esperas



Viernes, 30 de Abril de 2010 [Iniciar sesión](#) [Regístrese aquí](#) [Buscar](#) [Tamaño + x -](#)

INICIO	JAÉN	PROVINCIA	ANDALUCÍA	ESPAÑA	INTERNACIONAL	DEPORTES	CULTURA	SUPLEMENTOS	LA SEMANA	
------------------------	----------------------	---------------------------	---------------------------	------------------------	-------------------------------	--------------------------	-------------------------	-----------------------------	---------------------------	--

[Inicio](#) > [JAÉN](#) > [NOTICIAS LOCALES](#) > La Universidad ocupa el puesto 12 en la creación de patentes

La Universidad ocupa el puesto 12 en la creación de patentes



JUEVES, 29 DE ABRIL DE 2010 11:36 DIARIO JAEN JAÉN - NOTICIAS LOCALES

El ránking de 2009 en investigación de las universidades públicas españolas sitúa a la institución jiennense en el puesto 35 sobre 48 campus. Sin embargo, hay indicadores del estudio, como los proyectos I+D o el número de patentes, en los que la UJA sube al 14 y 12, respectivamente.

El estudio —que fue dirigido por Gualberto Buela-Casal, profesor de la Universidad de Granada— pone de manifiesto que la Universidad ha ascendido nueve puestos respecto a la investigación correspondiente a 2008.

El informe permite evaluar las fortalezas y debilidades de cada universidad en lo que a investigación se refiere. Aunque Jaén ocupa el puesto 35 en términos globales, lo cierto es que hay puntos en los que se encuentra a la cabeza de la clasificación. Uno de ellos es el desarrollo de proyectos I+D. Aquí la UJA se sitúa en el puesto número 14, al igual que en la publicación de artículos ISI, es decir, los que salen en revistas del Instituto para la Información Científica. Además, en producción de patentes sube hasta el número 12. En cambio, son otros aspectos en los que se queda al final de la clasificación, como en las tesis doctorales, ítem en el que sólo supera a Almería y Cádiz, o en los doctorados con mención de calidad, donde se queda en el puesto 44 sobre 48.

La vicerrectora de Investigación, Desarrollo Tecnológico e Innovación, María Ángeles Peinado, después de conocer los datos, afirma: "Las carreras de fondo no me gustan. La investigación debe ser estratégica para la provincia y buena para su desarrollo. La Universidad de Jaén trabaja en aumentar el nivel docente e investigador. Ofrecemos titulaciones diversificadas de calidad". En este sentido, Peinado considera más importante "el trabajo callado" del día a día. "Al final, lo que se pretende es que Jaén pueda ser referente y que una persona piense en Jaén cuando quiera estudiar o investigar", dice. Por este motivo, desde la Universidad no se quiere hacer demasiado caso a las clasificaciones. "Da igual si nos dicen que estamos bien o si quedamos mal. Todo es una cuestión final y depende de cómo se apliquen los indicadores. Por ejemplo, en transferencia estamos muy bien", concluye. **Inmaculada Espinilla /Jaén**

[Comentarios](#)

[Buscar](#)

¡Sólo los usuarios registrados pueden escribir comentarios!

Escribe tu comentario en Diario Jaén

En 2 minutos.- Danza celta



Pulsar aquí para descargar el plugin.

[Otros audiovisuales](#)

Pueblos y ciudades



[Recent Activity](#)

[Traducir](#)

[Compartir](#)

